



PUBLIRREPORTAJE

Gestión de Siniestros. Cómo Garantizar una Indemnización Justa y Expedita.

En el mundo actual, enfrentarse a un siniestro puede ser una de las experiencias más estresantes y agobiantes para cualquier persona o empresa. No sólo se trata de la pérdida material o emocional, sino también de la complejidad burocrática y técnica que implica el proceso de reclamación. Es aquí donde Rosemary & Ruiz-Tagle, asesores en gestión de siniestros o Claim Advisors, se convierte en un aliado indispensable, ofreciendo a las personas o empresas que han sufrido un siniestro, la posibilidad cierta de obtener una indemnización justa, sin tener que lidiar con los engorrosos y prolongados trámites del sistema de reclamaciones.

Con más de 35 años de experiencia en el rubro evaluación de siniestros, su equipo multidisciplinario, de ingenieros, constructores, abogados y analistas, expertos en evaluación de siniestros, no sólo se limita a resolver el siniestro. Su misión también es brindar tranquilidad y confianza a los asegurados, quienes saben que, a pesar de delegar el proceso, mantendrán el control total sobre las decisiones clave. Rosemary & Ruiz-Tagle Claim Advisors asegura una comunicación constante y transparente, donde el cliente es informado de cada avance y puede participar activamente en la toma de decisiones, pero sin tener que enfrentarse directamente a los trámites más complejos.

Tal como ocurre en Europa y Estados Unidos, donde la intervención de asesores en gestión de siniestros es clave en todos los casos con algún grado de complejidad, Rosemary & Ruiz-Tagle ha llevado este enfoque profesional a Chile, posicionándose como un referente en el mercado. La empresa ofrece una ventaja competitiva al brindar un servicio integral que cubre desde la asesoría inicial hasta la resolución definitiva del siniestro.

Por otro lado, los corredores de seguros han encontrado en Rosemary & Ruiz-Tagle Claim Advisors una herramienta invaluable para mejorar su oferta de servicios y fortalecer su relación con sus clientes en los

siniestros. Al integrar a Rosemary & Ruiz-Tagle Claim Advisors en su cadena de valor, los corredores no sólo añaden un servicio adicional de alta calidad, sino que también se posicionan como verdaderos aliados de sus clientes en momentos críticos, sin perder el control del caso.

Con su enfoque innovador y su red de alianzas internacionales, Rosemary & Ruiz-Tagle, se encuentra en una posición privilegiada para seguir creciendo. "Hemos expandido nuestro alcance en el mercado global con el

objetivo de apoyar siniestros de gran envergadura con participación de reaseguradores extranjeros", afirmó Pablo Rosemary Ruiz-Tagle.

Ya sea para clientes directos o por intermedio de sus corredores, Rosemary & Ruiz-Tagle Claim Advisors representa una solución integral y eficiente para la gestión de siniestros con algún grado de complejidad, asegurando que el proceso, lejos de ser una carga, sea una experiencia llevadera, fluida y con favorables resultados.



Pablo Rosemary del Pedregal ex Liquidador de Seguros, Pablo Rosemary Ruiz-Tagle Abogado MBA UC y Jorge Rosemary del Pedregal Ingeniero Civil UCH